

GOBIERNOSOLIDARIO.

Honduras, Jueves 31 de Marzo - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0008



La Presidenta, Xiomara Castro destacada por el The Washington Post

La Presidenta, Xiomara Castro destacada por el The Washington Post entre las 10 mujeres que han hecho historia en lo que va de 2022

La Presidenta de la República, Xiomara Castro, figura entre las 10 mujeres que han hecho historia en lo que va de 2022, colocándola en la tercera posición, según un artículo publicado por prestigioso rotativo de Estados Unidos, The Washington Post.

El diario estadounidense detalla a la mandataria en su artículo dedicado en el Mes de la Historia de la Mujer, como una socialista demócrata de 62 años,

que se convirtió en enero en la primera mujer presidenta de Honduras después de que los votantes la eligieran de forma aplastante en noviembre pasado.

“La victoria de Castro puso fin a la carrera de 12 años del conservador Partido Nacional del país, que según los fiscales estadounidenses fomentó un “narcoestado”, según Axios”, dice parte del perfil.

The Washington Post es el mayor y más antiguo periódico de Washington D. C., la capital de los Estados Unidos.

El reportaje resalta la visita de la vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris a la toma de posesión de Castro, además destacan los planes de la nueva administración para abordar la corrupción en el país, luchar contra los narcotraficantes y reducir la pobreza.



Presidenta, Xiomara Castro recibe cartas credenciales de embajadores

La Presidenta Xiomara Castro recibió en Casa Presidencial, a distintas delegaciones diplomáticas establecidas en el país.

Las comitivas se reunieron con la gobernante y con el Canciller Enrique Reina con la finalidad de entregar sus cartas credenciales.

La ceremonia inició con el embajador de El Salvador, German Álvarez, quien compartió el fortalecimiento de las relaciones para construir una agenda bilateral de desarrollo.



Fortalecer la gestión municipal

Autoridades de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), expusieron su Estrategia de Cooperación para el Desarrollo de País 2020 -2025, con el objetivo de brindar apoyo en las líneas de Gobernabilidad y Desarrollo Municipal y trabajar de manera conjunta con la agenda planteada por el nuevo Gobierno que preside la presidenta Xiomara Castro.

Al primer encuentro de trabajo asistió el Subsecretario de Gobernación y descentralización, Sergio Vladimir Coello.

Alcaldes del Departamento de Comayagua exponen sus proyectos

El Subsecretario de Gobernación y Descentralización, Sergio Coello recibió a los alcaldes; Luis Enrique Girón de San Sebastián, Renán Alexis Rodríguez de San José del Potrero, Nelly María Bonilla de Lamaní Francisco Méndez de Lajamaní y Alejandro Rivera de Ajuterique.

Los ediles expusieron sus proyectos municipales encaaminados al desarrollo turístico, economía local y desarrollo sostenible. Asimismo, solicitaron el apoyo de la Secretaría de Gobernación, Justicia y descentralización para el fortalecimiento de un gobierno abierto, transferencias, asistencia técnica y veeduría social en beneficio de las comunidades.

Autoridades de la SGJD se reunieron con representantes de OIM

Con la finalidad de establecer los mecanismos que permitan agilizar la socialización de la Política Migratoria Integral de Honduras, la Subsecretaria de Justicia, Carmen Haydeé López sostuvo una reunión con representantes de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), Instituto Nacional de Migración y la Comisión Jurídica Nacional.

La reunión contó con la presencia del Secretario de Estado, Tomás Vaquero, quien enfatizó que es necesario disponer de un instrumento articulado que brinde respuesta a los intereses nacionales.

La Política permitirá atender la problemática de la migración irregular y las demandas de la población.



El fin de semana se llevará a cabo el V festival del Chocolate Artesanal



La celebración del festival será los días 2 y 3 de abril, en la UCENM, ubicada en Peña Blanca, Cortés.

Con el lema "Rescatemos Nuestra Historia" se destacará la historia ancestral y origen del cacao, a través de las conferencias magistrales que se impartirán en la celebración del V Festival Internacional del Chocolate Artesanal.

La actividad se llevará a cabo los días sábado 2 y domingo 3 de abril, en las instalaciones de la Universidad Cristiana Evangélica Nuevo Milenio UCENM, ubicada en Peña Blanca, zona del Lago de Yojoa.

El festival contará con la participación de 40 emprendedores artesanos del cacao de los municipios de Santa Cruz de Yojoa, San Francisco de Yojoa, Las Vegas y Zapapa, Santa Bárbara.

"Nos sentimos muy satisfechos de apoyar este festival que rescata y promueve la calidad de nuestros artesanos cacao-teros", comentó la ministra de Turismo, Yadira Gómez.



IHTT continúa revisiones físicas técnicas y mecánicas de unidades del transporte

De cara al feriado de Semana Santa, un total de 600 unidades revisadas de diferentes modalidades reporta a la fecha el Instituto Hondureño de Transporte Terrestre (IHTT), que forma parte de las 24 instituciones que integran el Comité Nacional de Prevención de Movilizaciones Masivas (Conapremm).

El IHTT invita a concesionarios y conductores, a revisar la página web www.transporte.gob.hn para conocer la calendarización y horarios de atención de las revisiones, que se realizan en coordinación con la Dirección Nacional de Vialidad y Transporte (DNVT), Cuerpo de Bomberos y COPECO a nivel nacional.

Las autoridades del IHTT, recuerdan que todas las unidades de transporte de pasajeros público y especial que vayan a realizar una excursión en Semana Santa, deben de realizar la revisión física-técnica-mecánica para obtener su permiso de Demanda Extraordinaria.



La limpieza de las playas se realiza previo a las vacaciones de verano

Recolectar, reciclar, Refundar

La ministra del Instituto Nacional de Juventud, Zulmit Rivera giró una convocatoria dirigida a los jóvenes donde se les invita a participar en el voluntariado de limpieza y clasificación de residuos en las playas.

Dicha actividad se realizará a nivel nacional el sábado 2 de abril, en un horario de 6:00 a 10:00 a.m.

La jornada se desarrollará en coordinación con personal de la Secretaría de Defensa, Cuerpo de Bomberos, Cruz Roja Hondureña, entre otras.





La asociación de Tapatoca tiene varios proyectos por desarrollar en la zona y requieren del apoyo de la SAG.

La SAG conoce necesidades de ganaderos de Choluteca

A fin de tener un acercamiento de cooperación con las nuevas autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), productores de la Asociación de Agricultores y Ganaderos de Tapatoca en el municipio de Choluteca se reunieron con el subsecretario de Ganadería, Ángel Acosta.

El viceministro de Ganadería informó que, en la reunión se les presentó el proyecto del Bono Ganadero, que se prepara para este sector y se acordaron actividades en temas de sanidad, “tenemos que visitar al sector y ponernos de acuerdo en la búsqueda de beneficios que sean de impacto”, aseguró Acosta.

Otro tema expuesto por los productores es el ordenamiento de las plantas procesadoras artesanales a nivel nacional, “esto va a permitir que conozcamos primero que haya un control no impositivo, sino para asegurar la salud de la sociedad como primera barrera que ejerce el SENASA, cuidando la salud de la gente mediante el proceso de los alimentos inocuos”, explicó Acosta.

Finalmente afirmó que las producciones de leche se han reducido y se necesitan los acercamientos con el gobierno

www.sgjd.gob.hn

La SESAL revisa el Plan Nacional de Salud Mental

La Secretaría de Salud realizó la revisión del Plan Nacional de Salud Mental y socialización de lineamiento en la atención psicosocial a sobrevivientes y víctimas de violencia en todas sus formas.

La actividad se desarrolló en coordinación con el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), en la que participaron representantes de las regiones sanitarias de Iso departamentos de Cortés, Francisco Morazán, El Paraíso, Atlántida, Comayagua, Choluteca, Copán y a nivel central.

